

Toutes ces indulgences sont applicables aux âmes du purgatoire.

—o—

### CHRONIQUE DE LA DÉVOTION A SAINT ANTOINE

Nous nous proposons de suivre de près les développements de la dévotion à saint Antoine et de l'Œuvre du Pain. Nous tenons beaucoup à enregistrer dans ces pages tous les faits de ce genre qui viendront à notre connaissance par les journaux ou autrement, parce que rien n'est plus propre que l'exemple à promouvoir de nouveaux progrès ; en voyant ce qui se fait ailleurs, on se sent porté à faire de même.

C'est ici surtout que le concours de nos lecteurs nous sera utile. Il est impossible, en effet, que nous puissions nous renseigner par nous-mêmes, dans la plupart des cas. Mais nous espérons que l'on voudra bien nous envoyer quelque courte notice chaque fois que l'on connaîtra quelque fait intéressant l'Œuvre de saint Antoine : bénédiction de statue, établissement de l'Œuvre du Pain, etc.

Nous commençons dès aujourd'hui cette chronique canadienne, qui formera l'histoire de la dévotion à saint Antoine dans notre pays, en citant quelques-uns des principaux faits qui se sont passés dans ces derniers mois.

QUÉBEC.—Peu à peu on établit officiellement la dévotion à saint Antoine dans les diverses paroisses de la ville. Il y a déjà des statues ou tableaux du Saint, avec tronc pour les *demandes* et les *offrandes*, chez les Sœurs Franciscaines, à Saint-Jean-Baptiste, à la Congrégation de la Haute-Ville et à celle de Saint-Roch.—A l'Hôpital-Général, le 21 avril, il y eut bénédiction solennelle d'une statue, avec beau sermon de M. l'abbé L.-H. Pâquet, du Séminaire.

TROIS-RIVIÈRES.—Le 24 mars, l'Œuvre du Pain de Saint-Antoine fut établie au Couvent de la Provi-